
02.10.2019

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), FB (Fran Burlini), LK (Lea Kotthoff), LH (Léon Hinderling), LD (Luca
Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), MA (Max Aspect), ND (Nicholas Doerk), PG (Pelayo Garcia),
SR (Svenja Ruth)

Abwesend: FN (Fabian Neumüller),

Protokollschreiber/in: FB (mit Hilfe von LH)

Beginn der Sitzung: 19:05 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 23.09.2019 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Götti:
Jedes Vorstandsmitglied wird Götti von einer Kommission. Folgende wurden beschlossen:
AL - EMC 2,
FN - EESTEC,
FB - Irrational,
LK - Limes,
LH - Kontakt,
LD - MNS,
LB - Bastli,
MN - Funkbude,
MA - Blitz,
ND - Random Dudes,
PG - BEEZ,
SR - Brauko

• Safecode:
Ein neuer Safecode wurde beschlossen.

• Protokollschreiber:
FB hat sich als bereit erklärt mit einer Hilfsperson das Protokollschreiben zu übernehmen.

• Übergabe:
Die Übergabe der Ressours ist bei allen gut verloffen.
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• Pflichtenheft:
Alle Vorstandsmitglieder werden eigenständig dieses lesen um sich ihrer Pflichten bewusst zu werden.

• VS Wochentag:
Mittwochs 18:00 Uhr wurde von den anwesenden bestimmt. Dies wird noch mit FN besprochen notfalls
wird die Uhrzeit auf 19:00 Uhr verschoben.

• Vorstandreise:
Der Vorstand hat ein Budget von 1500.- für die Vorstandsreise. Das Datum und der Ort werden per
Doodle bestimmt. LD wird Vorschläge bringen und die Doodles machen.

• Fotos:
Das Datum und die Zeit für die Fotos werden per Doodle bestimmt.

• Vorstandspasswort:
Braucht man laut LB nicht, da wir passbolt haben. LB wird im Verlaufe der Woche den restlichen
Vorstandsmitgliedern Zugriff geben.

• Vorstandsbeschreibungen:
Jeder der neuen Vorstandsmitglieder schreibt eine Vorstandsbeschreibung für den der links von einem
sitzt (siehe Bild). Vergangene Vorstandsmitglieder LB und MA verbessern diese gegenseitig.

• Vizepräsident:
MA wurde einstimmig gewählt.

Quästor:

• EESTEC Spende:
LB bittet um Ruhe. LB erklärt: EESTEC hatte letztes Jahr zu viel Geld. Deshalb haben sie 500.- an
EESTEC International gespendet. Das Geld wurde sozusagen ins neue Jahr rübergezogen. Die Rechnung
für die Spende chillt jeztz bei LK. Momentan ist EESTEC jedoch 3000.- im Minus. Das Geld wurde
letztes Jahr abgebucht, also ist der EESTEC 3500 daneben hat ND bemerkt. LB empfiehlt die Rechnung
nicht zu zahlen, sondern hoffen dass diese verfällt und nichts passiert. Es wurde angesprochen, ob man
ihr Budget kürzen sollte. Der EESTEC sollte lernen besser mit Geld umgehen. LH erwähnt, dass dies
bereits im letzten Vorstand ein Streitpunkt war. Der Vorstand hat keine Macht über ihr Budget.

Information:

• Amiv Tassen:
FB: es sind keine Tassen mehr zur Verfgügung. 3 Mockups im chat. Abstimmen welche Tasse wir bestellen.
Frage über Layout und Anzahl der Tassen. MN und MA finden Amiv Farben wären besser. LB Fragt
nach Kosten. FB sagt farbige Tassen aus Porzellan kosten ebenfalls viel. MN Fragt nach der konkreten
Kostendifferenz. FB sehr viele Tassen wären sehr viel günstiger. FB 3.9 Euro pro Tasse. LB und LH
finden es zu teuer. LH beantragt weitere Konstenvorschläge. MA denkt wir haben zu wenig platz im
Kulturraum. LD sagt im MM hätten wir auch noch Platz. LB findet wir sollten billige Tassen suchen.
250 500 1000 Tassen sind eine gute Richtlinie. LK fragt ob Bestellung mit VIS möglich ist. FB sagt
nein. LK fragt ob wir verschiedene Tassen (fancy und nicht fancy haben wollen). LD und LH sind für ein
Design.

• Werbung Campus Interview:
Campus Info. Konkurrent der Kontakt, der Vorstand entscheidet sich die Campus Info zu ignorieren.

• Vorstandspulli:
Vorstandspulis: Will der neue Vorstand einen Pulli. Die Meinung ist geteilt. LD sagt der Filz findet die
Trennung durch den Vorstandspulli nicht so toll. LH findet der Vorstandspulli hat grossen sentimentalen
Wert. LK findet die Idee gut, nicht zuletzt der praktische Aspekt(haha ich weiss max), dass man den
Vorstand erkennt. Der Vorstand überlegt sich den Sachverhalt auf die nächste VS. MA und AL finden
die Farbe soll gleichbleiben. Kreative Alternativvorschläge finden sich.

IT:
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• HOPO Auftritt:
LD findet die HOPO ist unterrepräsentiert auf der Webseite. Er will eine neue HOPO Webseite. Da
Hopo doch auch in der Öffentlichkeit aktiv ist. LB will Inhalt von den Hopo Vorständen. Und schaut mit
Sandro. LB meint es fehlen Fächer auf der Webseite. Vorschlag: der Vorstand sitzt zusammen und macht
das an einem Tag. MN hat Vorschläge zur Veränderung der Webseite. LB und MN sitzen zusammen. LH
Diskussion wurde vor 2 Sitzungen auch schon vorgebracht. LB macht einen Feature Request.

• E-mail:
Persönliche sind bestellt. Es werden weiterhin shared Mailboxes verwendet (für ER, Kultur etc). Diese
bleiben auch bestehen nachdem jemand aufhört. LK fragt wieso man persönliche amiv E-Mail Adressen
braucht. LB antwortet: weil es besser tönt bzw. weil es amtspezifisch ist. Es wird ein Update geben sobald
LB mehr weiss. Falls etwas nicht funktioniert, sollte man sich an LB wenden.

Kultur:

• Kickoff:
MA bittet um Feedback. Dieses an Antonia und MA senden.

• Neue Events:
Es gibt dieses Semester folgende neue Events: Dumpling night, Likör machen und Likördegu.

HoPo ITET:

• Erfolgreich durchs Basisjahr:
MN fragt nach Grill unterstützung, 4 Leute für Grill und 2 für die Zapfanlage. SR MA empfehlen bei
der Brauko zu fragen. Grundsätzlich hilft die Brauko bei Grill und Bier oft.

HoPo MAVT:

• Student for a day:
Nur auf der alten Webseite. LB wollte den Event discontinuen. MN finded hingegen es sei eine gute Wer-
bung für Studiengänge. In vergangenen Jahren hatte es Probleme mit dem Essen, weil Helfer gezwungen
wurden mit den Schülern zu essen, dieses aber auf ihre eigenen Kösten ging. LH bietet an mit den Zu-
ständigen zu sprechen. MN meint, dass wenn wir den Event machen, dann wird das Problem mit dem
Essen geregelt. Der Event muss noch nicht auf der Webseite, weil es nicht sicher ist, ob dieser überhaupt
stattfinden wird.

External Relations:

• Jobbörse:
LH hat neues Reglement vorgestellt. LK fragt wie es bisher war. LH antwortet, dass bisher nicht geregelt
und dass Inserate jetzt 3 Monate statt 5 bleiben. ND fragt wieviele gleichzeitig auf der Webseite sind.
LH sagt: ca 15, momentan nur 10. Das neue Reglement wurde einstimmig angenommen. LH lädt dieses
aufs wiki hoch.

3. Varia

• Kontakt:
LD erinnert den Vorstand Schichten zu übernehmen, weil die Kontakt wichtig für den AMIV ist. Je nach
Schicht gibt es einen Dresscode.

Ende der Sitzung: 20:31
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